
ATA Nº 006/2023 - Da Comissão Especial do processo de escolha do Conselho Tutelar 

 

Aos cinco dias do mês de junho de dois mil e vinte e três, às oito horas e trinta minutos, 1 

na sala de reuniões da Secretaria de Desenvolvimento Social, localizada na Avenida 2 
Ernani Cotrim, 163, Centro, Capivari de Baixo-SC, reuniu-se os membros da Comissão 3 

do processo de escolha do Conselho Tutelar, formada por membros do CMDCA, sob a 4 
condução de: Dafna Corrêa Rodrigues (representante titular da Associação Jorge 5 

Lacerda). Estando presentes os conselheiros, representantes governamentais e não 6 
governamentais integrantes desta comissão: Hamilton Gomes de Sousa (representante 7 

suplente da APAE), Marina Machado dos Santos da Rosa (representante titular do 8 
CEACA), Rodrigo Vargas de Sousa (representante suplente da Secretaria de Gestão e da 9 

Fazenda), Rosa Machado Silveira (representante suplente do CEACA), Tatiana da Sila 10 
Fernandes (representante suplente da Secretaria de Desenvolvimento Social), e Viviane 11 

Pereira Alves (representante titular da Secretaria de Saúde). Esteve ainda presente: Marta 12 
Carolina Wenshausen (procuradoria jurídica PMCB). Rosa relata que a Dafna participará 13 

online devido virose e realiza a ligação via Whatsapp. Conselheiros concordam por 14 
unanimidade. Dafna diz que irá pedir em plenária para rever sua relatoria em algumas 15 

comissões, pois está em muitas, e há bastante coisas a serem assinadas que demandam 16 
tempo. Dafna informa ainda que para realizar os pagamentos com o FIA falta regularizar 17 

a sua assinatura no banco e diz que os assuntos em pauta são: Assinar lista de presença e 18 
aprovar atas de reuniões anteriores que estejam em haver; Informar justificativas de faltas, caso 19 
houver; Organizar a apresentação das conselheiras tutelares inscritas, no parque ambiental 20 
Diamante + energia; Definir próximas solicitações a serem encaminhadas referentes ao processo 21 
de escolha e preencher formulário Dafna questiona se houve faltantes. Rosa nega. Dafna sugere 22 
iniciar pelo preenchimento do formulário de coleta de dados dos responsáveis, tipo de urnas e 23 
locais de votação, disponibilizado pelo TRE. Sabrina diz que o correto seria a presidente 24 
preencher, porém observa que ela não está presencialmente. Rosa diz que a presidente está 25 
preenchendo de lá e diz que o responsável pela eleição é a presidente do CMDCA. Conselheiros 26 
concordam por unanimidade. Sabrina abre o formulário no site do TRE e pede que Marina passe 27 
o documento no Datashow para acompanhamento das informações pelos demais conselheiros. 28 
Marina passa. Rosa diz que precisam dos dados do processo de escolha anterior. Sabrina diz que 29 
consta o link do TRE no grupo e disponibiliza também impresso aos presentes. Rosa repassa os 30 
dados para Dafna, sendo eles que em 2029 foram utilizadas no total 9 (nove) urnas eletrônicas, 31 
sendo 6(seis) urnas da sessão e 3(três) reservas. Rosa diz que estimativa de comparecimento é de 32 
3.218 votantes. Dafna questiona em qual grupo de Whatsapp estavam conversando sobre as urnas. 33 
Rosa diz que no grupo dos CMDCAs de SC. Quanto ao local de votação Rosa repassa para Dafna 34 
preencher, conforme ofício de n. 120/2023 do Gabinete da prefeita, em resposta ao ofício n. 35 
19/CMDCA/2023, contendo as três escolas: E.M.E.B. Stanislau Gaidizinski Filho. Av. Gal. 36 
Osvaldo Pinto da Veiga, n. 70, Centro. Capivari de Baixo-SC. Rosa diz que houve discussões no 37 
grupo de Whatsapp do CMDCA de SC sobre a questão dos responsáveis, se seriam os 38 
conselheiros da própria comissão ou as responsáveis pela escolha e diz que, na sua opinião, são 39 
as diretoras. Conselheiros concordam. Rosa diz que a diretora do Stanislau é Patrícia Jeremias de 40 
Souza Prudêncio, e passa seu contato para a presidente. E.M.E.B. Dom Anselmo Pietrulla. Rua 41 
Carlos Chagas, n. 700. Bairro Santa Lúcia. Capivari de Baixo-SC. Responsável: Maria Conceição 42 
Oliveira de Souza. Rosa passa o seu contato à presidente; E.M.E.B. Vitório Marcos. Rua Antônio 43 
Luiz Bittencourt. Bairro Ilhotinha. Capivari de Baixo-SC. Responsável: Gisele dos Santos Fausto. 44 
E repassa o contato à presidente. Dafna preenche. Rosa diz que o outro item seria a reunião para 45 
apresentar as candidatas do dia 21 de julho no parque. Dafna diz que, com relação à prova do 46 
conselho tutelar, informa que o município de Pescaria Brava já realizou, e Capivari ainda está em 47 
fase de contratação da assessoria e diz que verbalmente Sabrina trouxe que talvez não teria verba 48 
do Gabinete. Sabrina explica que foi informação extraoficial dada por Alyne do setor. Dafna diz 49 
que alguns orçamentos já foram colocados no grupo. Rosa alerta que os orçamentos colocados no 50 
grupo seriam para a capacitação do CMDCA. Sabrina diz que irá constar que não acessou nenhum 51 
orçamento. Dafna diz que foi buscado alguns nomes, porém que o processo seria feito pelo setor 52 
de compras por tratar-se de verbas do Gabinete. Rosa acrescenta que não pode ser verba do FIA. 53 



Rosa sugere encaminhar ofício. Sabrina observa que o ofício foi encaminhado no dia 31/05. Marta 54 
questiona o teor do ofício. Sabrina disponibiliza o ofício n.17/2023 no Datashow. Dafna sugere 55 
que se não respondam até quarta-feira conversem com o Gabinete, pois segundo as informações 56 
trazidas pela contabilidade havia recurso previsto para o conselho tutelar. Rosa diz que na 57 
capacitação falariam sobre a prova. Marina alerta que a apresentação das conselheiras é posterior 58 
à prova, que está prevista para o dia 01 de julho. Rosa questiona encaminhar ofício pedindo a 59 
resposta do ofício anterior, informando que o ofício já foi. Marta diz que o ofício já foi mandado, 60 
e questiona se já foram as sugestões de orçamento em anexo. Dafna diz que provavelmente será 61 
compra direta. Rosa diz que a Alessandra tinha visto. Dafna diz que verificará com ela se já tem 62 
algum orçamento pronto. Rosa diz que poderiam verificar com a Mari de Criciúma pra conseguir 63 
mais dois orçamentos para serem apresentados. Marta questiona se sabe que é para capacitar, 64 
fazer e corrigir a prova. Rosa pede o ofício para copiar conforme e encaminhar pra Mari, 65 
independente do outro que será para assessorar o CMDCA com as documentações. Marta sugere 66 
juntar os orçamentos ao ofício já entregue para dar maior celeridade. Dafna questiona quando 67 
deve ser realizada a capacitação. Sabrina diz que consta no cronograma do Edital 68 

002/CMDCA/2023. Marina abre e realiza a leitura: 28 até 30/06/2023 Capacitação dos 69 
candidatos para a prova de conhecimentos; 01/07 a aplicação da prova, que deve ter nota 70 

mínima 6,0. Tati diz que um período dá. Marta questiona se definiram carga horária 71 
mínima para a capacitação e diz que devem verificar com a assessora pra ser em um 72 

período de 3 a 4h. Marina diz que os assuntos também já constam no edital: sobre o 73 
Sistema de Garantia de Direitos das Crianças e Adolescentes, língua portuguesa e sobre 74 

informática básica. Dafna questiona se os conselheiros continuam exercendo seus cargos. 75 
Rosa diz que continuam, tanto servidores quanto conselheiros podem permanecer, porém 76 

o que não podem é fazer propaganda em seu local de trabalho. Dafna diz que questiona 77 
porque tem uma ação no projeto: Podcast – Papo cabeça em que as crianças entrevistam 78 

as conselheiras tutelares e questiona se elas podem participar. Rodrigo diz que pode 79 
caracterizar como proposta política, uma propaganda. Marta questiona data. Dafna diz 80 

que dia 12/06. Marta diz que são quatro meses antes do processo de escolha e acredita 81 
que não há problema e questiona se já é atribuição do cargo. Dafna diz que será um 82 

podcast. Rodrigo diz que a partir de julho já não. Sabrina relembra que tem 83 
disponibilizado no site do grupo de trabalho do MP uma minuta de resolução sobre o que 84 

pode e o que não pode na propaganda. Dafna diz que não está nesse grupo. Sabrina alerta 85 
que o link é o mesmo onde foi disponibilizada a minuta de edital e diz que há demais 86 

documentações a serem confeccionadas e reencaminha o link no grupo. Dafna diz que 87 
não acredita ser necessário fazer essa resolução, pois o edital está bem completo. Sabrina 88 

diz que seria o anexo V no site. Dafna diz que não versa nada sobre as datas. Dafna diz 89 
que já tem no edital e podem verificar na lei municipal quais são as condutas vedadas. 90 
Rosa diz que passou os assuntos da prova para Mari. Marta diz que a assessoria de 91 

Pescaria Brava foi de Porto Belo: SGD capacitação e eventos e diz que podem pegar no 92 
sistema; Hamilton questiona se também corrige a prova. Marta concorda. Dafna sugere 93 

também já pedir orçamento para assessorar o CMDCA na questão das documentações. 94 
Rosa diz que pedirá em seguida. Sabrina questiona se irão agendar data para preencher o 95 

formulário de verificação dos locais de votação. Rosa diz pra comissão combinar depois 96 
no grupo. Conselheiros concordam. Quanto a solicitação da assessoria para o processo de 97 

escolha Marta diz que verificará com a Alyne pra contratar e solicita que passem os 98 
orçamentos. Rosa diz que repassará em seguida. Dafna diz que Marta falará que é 99 

dispensa. E não tendo mais a se tratar, a reunião foi encerrada às 09h35min. E, para 100 
constar eu: Sabrina Medeiros da Silva, na condição de Assistente administrativo do 101 

Conselho Municipal de Capivari de Baixo, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, 102 
segue subscrita pelos membros presentes. 103 


